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Ein Bürger erbittet konkrete Projektvorschläge zu benennen, um sich mit diesen Maßnahmen für 
das Burger-Budget 2024/25 bewerben zu können. Der Ortsbeirat nennt die Erweiterung der 
Sportgeräte auf der Festwiese sowie die Elektrifizierung der Festwiese als konkrete Vorschläge. 
 
Ein Bürger erinnert an die geplante Ortstafel, welche im Ortsteil aufgestellt werden solle. An der 
Ortstafel sollen alle relevanten und aktuellen Informationen (bspw. geplante Aktivität, Feste, Ver-
sammlungen) in Form von Aushängen veröffentlicht werden. Der Bürger erkundigt sich zur Pla-
nung des Standortes der Ortstafel. Der Ortsbeirat nennt zwei Optionen. Der Fahrradweg in Höhe 
des Fußballplatzes wird als ein möglicher Standort aufgezählt, welcher aber für die Anwohner zu 
dezentral liegen könne. Der Ortskern, in der Nähe des Dorfbackofens, wird als optimaler Standort 
angesehen. 
 
Ein weiterer Bürger erinnert an den Schwalbenturm und erfragt, wann der Schwalbenturm aufge-
baut werden solle. Das Aufstellen des Schwalbenturms sei eine Auflage für die Baumaßnahmen 
der Firma „Semmelhaack“ gewesen. Diese habe den Schwalbenturm auch beschafft aber nicht 
aufgestellt. Der Ortsvorsteher wird sich diesbezüglich bei der Firma erkundigen. 
 
Eine weitere Frage bezieht sich auf die Abrechnung der Maßnahme „Bau eines Dorfbackofens“ 
im Rahmen des Burger-Budgets mit dem Fristende zum 31. März. Da die Wetterlage die Fertig-
stellung des Dorfbackofens bis auf unbestimmte Zeit verhindere, müsse wahrscheinlich eine 
Fristverlängerung beantragt werden. 
 
Im Weiteren erkundigt sich ein Bürger über die Möglichkeit einer Partnerschaft des Ortsteils Satz-
korn mit einer anderen Gemeinde. Konkret im Rahmen der Tulpenblüte mit einer Städtepartner-
schaft zwischen dem Ortsteil Satzkorn und einer ebenfalls kleinen Gemeinde in den Niederlan-
den. Der Ortsbeirat werde sich hierzu informieren. 
 
Ein Bürger erkundigt sich über das allgemeine Interesse für eine Informationsveranstaltung zum 
Thema „Wie erstelle ich eigene Videos“. Der Vorschlag findet großen Anklang bei den Anwesen-
den und dem Ortsbeirat und soll in der nächsten Sitzung des Dorf- und Kulturvereins „Satzkorn 
Miteinander“ e.V. terminiert und abgestimmt werden. 
 
Aus aktuellem Anlass (Bauernproteste in Deutschland) erkundigt sich ein Burger nach dem Be-
finden des im Ortsteil ansässigen Bauern. Der Ortsbeirat werde den Bauern zur nächsten Orts-
beiratssitzung einladen. Dann könne dieser zu Problemen und Anliegen berichten. Ziel sei es 
Solidarität zu zeigen und Unterstützung anzubieten. 
 
Ein Bürger fragt nach, ob die Möglichkeit bestehe, bei der Landeshauptstadt Potsdam Subven-
tionen für Wasserzisternen zu beantragen. Er verweist auf ein Projekt in der benachbarten Ge-
meinde Teltow, wo durch finanzielle Anreize zum Wasser sparen animiert wird. Konkret geschehe 
dies durch die Subventionierung von Wasserzisternen, welche dem Speichern des Regenwas-

1 von 2 in Zusammenstellung



sers dienen. Das Regenwasser werde dann bedarfsgesteuert, zum Beispiel zur Gartenbewässe-
rung, dem natürlichen Wasserkreislauf zurückgeführt. Der Ortsbeirat werde sich hierzu bei der 
Stadtverwaltung der Landeshauptstadt Potsdam erkundigen. 
 
Im Weiteren erfragt ein Bürger, ob sich schon eine/mehrere Partei/en angemeldet habe/n um 
das/die Wahlprogramm/e für die Kommunalwahl am 09. Juni vorzustellen. Der Ortsbeirat verneint 
die Nachfrage. 
 
Ein Bürger erkundigt sich nach dem Stand des „Solar-Euros“ und ob diese Maßnahme, zur Er-
höhung der Akzeptanz für den Bau von Solaranlagen in Kommunen, gesetzlich beschlossen sei. 
Der Ortsvorsteher berichtet über die aktuelle gesetzliche Planung. Demnach werden die Betreiber 
von jenen genehmigungspflichtigen Freiflächenanlagen zur Zahlung verpflichtet, welche nach 
dem 31. Dezember 2024 in Betrieb genommen werden. Genaueres müsse noch gesetzlich fixiert 
werden. 
 
Abschließend erfragt eine Bürgerin ob am 25. Mai Veranstaltungen im Ortsteil geplant sind. An 
diesem Tag möchte die Pferdepension & LW Betrieb Huschke GbR einen Tag der offenen Tür 
veranstalten. Der Ortsbeirat hat keine Kenntnis über kollidierende Veranstaltungen an diesem 
Wochenende und begrüßt das Vorhaben sehr. 
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